

Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Hadiri Kegiatan FKDM tingkat Kecamatan Jamblang

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 30, 2024 - 13:58



KAB. CIREBON - Gunaantisipasi potensi kerawanan jelang tahapan Pilkada 2024 dan dalam rangka menjaga kamtibmas tetap kondusif, Polsek Klangeran bersama Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM) Kecamatan Jamblang menggelar rapat koordinasi, bertempat di Aula Kantor Kecamatan Jamblang, Selasa (30/07/2024).

Rapat koordinasi dihadiri, Kapolsek Klangeran AKP Ngatidja S.H.,M.H. Danramil Klangeran Kapten Arm. Apid, Camat Jamblang Carsono AP, Dinas Kesbangpol

Kabupaten Cirebon, Para mandor dan perwakilan masyarakat Se Kecamatan Jamblang.

Kegiatan yang Mengusung Tema "Pembinaan Deteksi dan Cegah Dini Terhadap Ancaman, Tantangan, Hambatan dan Gangguan" Dalam Rangka Menjaga Kamtibmas Menjelang Gelaran Pemilu Kepala Daerah Serentak Tahun 2024.

Ketua FKDM, Camat dan Narasumber tampak secara bergantian memberikan sambutan. Seperti sambutan Kapolsek Klangeran S.H.,M.H. yang mengharapkan pemilihan yang aman dan tertib serta melaksanakan tahapan Pemilu berdasarkan Peraturan Perundang-undangan yang berlaku.

"Saya Mengajak jajaran Muspika / Forkopimcam, agar selalu kompak, bersinergi serta instens menjalin komunikasi jelang pemilu Kepala Daerah 2024 mendatang. Hal itu menurut saya sangat penting untuk memelihara dan menjaga stabilitas keamanan wilayah Kecamatan Kramatjati," kata Kapolsek.

Lebih lanjut menurut kapolsek, dengan adanya pertemuan rutin, akan terjalin kerjasama untuk meredam konflik yang akan muncul, oleh karena itu diperlukan kebersamaan dengan memperbanyak silaturahmi.

"Untuk itu, dengan adanya pertemuan ini potensi konflik apapun bisa kita redam dari awal, dengan duduk bersama ini insya allah segala hal mungkin kerap sering terjadi adanya perbedaan- perbedaan dalam menyikapi dinamika disaat ini, dengan adanya pertemuan ini kita bisa menyelesaikan segala permasalahan yang akan terjadi di wilayah kita ini," pungkask Kapolsek.